
Hallo aus dem Schwabenland
Beitrag von „schwoabajogge“ vom 2. April 2016, 20:27

Hallo an alle,

ich bin der Jogge aus dem Schwabenland und versuche mich gerade an meinem zweiten
Hackintosh. Schon vor einigen Jahren habe ich mir einen Hackintosh zusammengebastelt, was
auch (größtenteils) wunderbar funktioniert hat. Aus mobilitätsgründen habe ich die Kiste dann
aber doch irgendwann abgegeben. Aus Lust an der Laune, kam ich dann vor einigen Wochen
auf die Idee meinen iMac (von 2011)gegen einen Hackintosh zu ersetzen.

Da ich mich nun schon seit einiger Zeit kreuz und quer durch's Forum lese und inzwischen
auch schon meinen ersten Beitrag aufgemacht habe, dachte ich, es kann nicht schaden sich
kurz vorzustellen.

Ich freue mich, hier zu sein und auf einen regen Austausch 

Beitrag von „Dr.Stein“ vom 2. April 2016, 20:32

Hallo und Willkommen hier bei uns im Forum
Selbst in der Mann... nicht war? 
Glückwunsch zu deinem Hackintosh

Beitrag von „al6042“ vom 2. April 2016, 20:33
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Und hier noch mal....
Herzlichen Willkommen im Forum 

Beitrag von „Doctor Plagiat“ vom 2. April 2016, 22:01

Auch von mir ein herzliches 

Bei deinem Avatar bekomme ich gleich schon wieder Hunger.

Beitrag von „derHackfan“ vom 3. April 2016, 15:36

Auch hier ein Herzlich Willkommen im Forum! 

Beitrag von „fundave3“ vom 3. April 2016, 20:00
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Ich denke das hörst du jetzt schon zu viel aber von mir ebenfalls.

warum willst du denn dein iMac austauschen? 2011 is doch Toll.

Beitrag von „schwoabajogge“ vom 3. April 2016, 20:34

Danke für den freundlichen Empfang an alle!

fundave3: Ich stimme dir zu. Mein 2011er iMac ist super. Zumal er durch eine SSD wunderbar
geschmeidig läuft. Aber für den gelegentlichen Online-Ballerspaß reicht die Radeon 6770 leider
nicht mehr aus. Das mal so als "Hauptgrund". Dazu kommt, dass ich regelmäßig was neues
zum Basteln und Zeit vertreiben brauche 

Beitrag von „fundave3“ vom 3. April 2016, 22:05

Ja okay das ist ein Argument zumindest für euch
Ich brauch das ganze Zeug net. 
Ja wir kriegen was zusammen für dich.
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